

Blick ins maritime Kompetenzzentrum

Taufgäste besichtigten Maritimes Lagezentrum



Ralf Gütlein (l.) erläutert den Gästen die Aufgaben des **Lagezentrums**.

CUXHAVEN. Cuxhaven hat sich in den vergangenen Jahren zum maritimen Kompetenzzentrum an der deutschen Nordseeküste entwickelt. Hier haben Wasser- und Schifffahrtsamt, Fischereischutz, Bundespolizei, Wasserschutzpolizei, der Zoll und Lotsbetriebsverein ihre Schiffe stationiert, und im Gemeinsamen Lagezentrum, beim Havariekommando und künftig im Maritimen Sicherheitszentrum laufen auch die Informationen zusammen.

Die gestrige Schiffstaufe nutzte WSA-Chef Bernhard Meyer, um den hochrangigen Gästen das Gemeinsame Lagezentrum mit seinen Aufgaben sowie die Pläne für das Maritime Sicherheitszentrum in Cuxhaven vorzustellen.